

**WAHLEN**

## Aufsichtsratswahlen Transdev GmbH

# Peter Stemmler holt ein Aufsichtsratsmandat

Bis zum 9. Februar 2022 waren 7 500 Wähler der Transdev GmbH aufgerufen, einen neuen Aufsichtsrat zu wählen. Insgesamt waren sechs Arbeitnehmermandate zu vergeben, von denen eines auf die GDL entfallen ist. Damit zieht die GDL nun bei der Transdev GmbH erstmals mit einem Kollegen in den Aufsichtsrat. Peter Stemmler holte das Mandat.

Das Ergebnis bestätigt, dass ein starker, unbestechlicher und erfolgreicher Arbeitnehmervertreter für eine arbeitnehmernahe Unternehmensmitbestimmung unerlässlich ist. Nur so wird gewährleistet, dass Unternehmensentscheidungen plural und demokratisch überwacht und kontrolliert werden.

In einem Konzern, in dem der Busbereich deutlich größer ist als der Eisenbahnsektor, ist dieser Erfolg umso bemerkenswerter.

Wir danken allen Wählern für das entgegengebrachte Vertrauen und die Beteiligung an der Wahl.

Die GDL sendet herzliche Glückwünsche an Kollegen Stemmler und wird ihn bei der engagierten Interessenvertretung der Beschäftigten jederzeit gerne unterstützen.

**GDL – stark, unbestechlich, erfolgreich –**